

SERVICIO DE POLICIA.

Algunas cifras.

El señor Ministro de Hacienda ha hablado de la posibilidad de realizar economías por valor de 3 a 4 millones, en las policías de la República.

La importancia del proyecto y el interés que merece cuanto se relaciona con la disminución de los gastos fiscales, nos ha llevado a obtener algunos datos referentes al costo que demanda el mantenimiento de este servicio y las economías que podrían introducirse, sin perjuicio de su funcionamiento.

Ya, el año pasado, el presupuesto de policía sufrió una rebaja de \$ 39.350.

En efecto, el de 1914, consultaba un gasto para este servicio de más 18 millones 429.350, distribuidos en la siguiente forma:

| | |
|--|------------|
| Sueldos y gratificaciones | 15.640.350 |
| Gastos generales, (luz, útiles uso, timbre, comisiones y menores) | 450.000 |
| Sueldos empleados sueldos sueldos | 100.000 |
| Arriendos de cuarteles | 200.000 |
| Vestuario y equipo | 800.000 |
| Forraje y talaje (3.500 caballos) | 644.000 |
| Remonta de caballos | 140.000 |
| Pasajes, viáticos, fletes y embalajes | 75.000 |
| Armamento y municiones | 20.000 |
| Pago de jubilaciones, pensiones, retiradas, etc. | 175.000 |
| Para aumento e guardianes | 25.000 |
| Reparaciones y conservación de cuarteles | 50.000 |
| Al respecto de 1915, consultamos samente a 16.390,000 , que se distribuye en la siguiente forma ,entre diversos servicios: Sueldos y gratificaciones. | 14.000.000 |
| Gastos generales | 420.000 |
| Suplentes | 100.000 |
| Arriendos | 200.000 |
| Vestuario y equipo | 50.000 |
| Talaje y forraje | 300.000 |
| Remonta | 140.000 |
| Pasajes etc. | 75.000 |
| Armamento | 20.000 |
| Jubilaciones, pensiones, etc. | 175.000 |
| Reparaciones, conservación y ensanche cuarteles ... | 50.000 |

Total 16.390.000

De los 14 millones destinados a sueldos, se han invertido 13.900 pesos, rebajándole al personal el 10 por ciento sobre los sueldos del año que nació.

Los forrajes se han consultado en este último presupuesto, la suma de 1.800.000. Según se nos ha informado, esta cantidad es insuficiente, pues, el gasto efectivo es superior a un millón de pesos anuales.

Igual cosa sucede con los 4.500.000 pesos destinados a vestuario y equipo. Los 1.800.000 que consultaba el presupuesto de 1914, apenas cuban abasto para mantener ese ramo del servicio, y lo habrá, naturalmente, que privar a la tropa de elementos indispensables, cuya falta se hará aún más visible en 1916.

En estos ramos es, pues, según nuestras informaciones, absolutamente imposible realizar economías, sin modificar las condiciones actuales del servicio.

Se podría, sin embargo, mediante una revisión prolífica de la actual organización, suprimir una parte del personal, e introducir mejoras y reformas que, aliviarían, -si no en la enorme suma de que habla el señor Ministro de Hacienda,- o lo menos en parte la carga que impone al Fisco el mantenimiento del orden.